

Beschlussauszug

aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Benz

vom 03.11.2021

Top 4 Bericht des Bürgermeisters über in nichtöffentlicher Sitzung gefasste Beschlüsse der Gemeindevertretung, über Beschlüsse des Haupt- und Finanzausschusses und wichtige Angelegenheiten der Gemeinde

Herr Hocke berichtet:

- Das Herbstfeuer in Goldebee hat am vergangenen Freitag stattgefunden hat. Es gab einen Laternenumzug, eine Strohburg für die Kinder und einen Bierwagen. Die Veranstaltung war gut besucht, das Verteilen der Handzettel und die Mitteilungen über den Dienst Whats-App haben anscheinend gut geklappt. Es sind mehr Bürger gekommen als zur 700-Jahrfeier. Die Feuerwehr hat auch teilgenommen. Die Jugendfeuerwehr hat begeistert Kürbisse geschnitzt.
- Es hat ein Treffen mit der Feuerwehr aufgrund eines Vorfalles mit dem Wehrführer Herrn Enrico Kühn stattgefunden. Er hat die Fassade der neu sanierten Blöcke beschädigt. In Absprache mit der Leitenden Verwaltungsbeamtin vom Amt Neuburg ist eine Abberufung von Herrn Kühn von seinem Amt als Wehrführer nicht möglich. Die Gemeinde ist aber dazu berechtigt ihm einen Verweis auszusprechen. Für den entstandenen Schaden wird Herr Kühn selbstverständlich aufkommen müssen.
- Der Feuerwehrverein wird am nächsten Montag eine außerordentliche Sitzung einberufen und hat vor, den Beschluss zur Auflösung des Vereins zu fassen. Herr Hocke bezweifelt, dass die Auflösung des Vereins reibungslos beschlossen und vollzogen wird.
- Ein weiteres Problem ist, dass das Feuerwehrauto nicht auf die Gemeinde Benz zugelassen ist. Die Steuern und Versicherung zahlt die Gemeinde, aber der Feuerwehrverein ist Eigentümer des Fahrzeugs. Dieses Problem muss mit der Auflösung des Vereins behoben werden.

Die Gemeindevertreter beschließen einstimmig, Herrn Enrico Kühn einen Verweis auszusprechen.

- An diesem Freitag findet ein Termin zur Besprechung der B-Plan-Erstellung für den Solarpark statt. Herr Lüdtkke nimmt daran teil.
- Herr Mensch hat die Anfrage an Herrn Hocke gestellt, einen Freizeitpark (Familiencamp mit Tieren) zu errichten. Herr Lüdtkke und Frau Froese merken an, dass Herr Mensch sein Vorhaben selbst vorstellen sollte.
- Die Weihnachtsfeier der Gemeinde hat immer Ende November stattgefunden. Es wurde Kritik von den Bürgern geäußert, dass nicht alle dazu eingeladen wurden. Herr Hocke erklärt, wer eine Erklärung im Amt Neuburg abgibt, dass seine Daten nicht verwendet werden dürfen, beispielsweise zur Ermittlung der Geburtstage und Jubiläen, der ist auch nicht in dem Verteiler der Gemeinde für die Einladung zur Weihnachtsfeier.
- Montag war der letzte Tag um eine Stellungnahme für das Grobkonzept zur Teilfortschreibung des Regionalen Raumentwicklungsprogramms Westmecklenburg (RREP WM 2011) für die Kapitel Siedlungsstruktur und Stadt- und Dorfentwicklung abzugeben sowie für das Kapitel Energie. Das Amt hat für das Kapitel Energie keine Stellungnahme abgegeben. Es wurde lediglich eine

Stellungnahme zur Siedlungsstruktur abgegeben, um sich für geänderte Rahmenbedingungen der Siedlungsstruktur einzusetzen.

- Herr Bröhl hat sich gemeldet und scheint an einem Verkauf an die Gemeinde interessiert zu sein.
- Die Sanierung von zwei der drei Blöcke ist fertiggestellt und wurde abgenommen. Herr Burmeister fragt, ob der dritte Block noch dieses Jahr angefangen wird. Herr Hocke verneint dieses. Aufgrund der Feuchtigkeit und dem zu erwartenden Frost wird die Sanierung des dritten Blockes erst im Frühjahr 2022 begonnen. Insgesamt ist die Sanierung bisher teurer geworden als kalkuliert. Es wurde geschätzt, dass 20-30 Platten pro Block ausgetauscht werden müssen, es waren in Wirklichkeit 80-90 Platten pro Block.

Her Lüdtke und Herr Lange ergänzen zur Veranstaltung Herbstfeuer in Goldebee, dass die Gemeinde und die Feuerwehr gut zusammen gearbeitet haben. Es wurde von der Feuerwehr der Wunsch geäußert, dass man für kommende Veranstaltungen wieder gemeinsam und miteinander arbeitet.